

El lateral Raúl Parra apunta a ser el primer fichaje del Eldense en el mercado invernal

12/12/2024



El español llegaría para ayudar a Fran Gámez por la banda derecha | Imagen de Instagram.

El mercado invernal de fichajes está a la vuelta de la esquina. El nuevo director deportivo, Miguel Ángel Gómez, confirmó ayer a *Valle de Elda* que su objetivo es conseguir que los refuerzos para la segunda parte de la temporada lleguen "a principios de enero para afrontar un mes duro". Se trata de una meta conseguida porque todo apunta a que la próxima semana el jugador español

Raúl Parra se convertirá en el primer fichaje del CD Eldense.

Parra llega procedente del club iraquí Al-Mina'a SC, pero ha jugado en equipos como Cádiz, Mirandés y Mallorca. El español llegaría para jugar en la banda derecha y ayudar así en la posición a Fran Gámez, pero también puede desenvolverse como central.

La noticia ha saltado tras el mensaje que ha puesto el Al-Mina'a SC a través de su cuenta de Instagram: "Vamos a despedir juntos a nuestro jugador español Raúl Parra, que terminó su contrato comprometiéndose y regresará a España con el Deportivo Eldense".

Aunque por el momento no hay una confirmación oficial por parte ni del jugador ni del propio CD Eldense, *Valle de Elda* ha podido saber que la próxima semana Raúl Parra visitará Elda y podría convertirse entonces en el primer fichaje del Deportivo de cara a esta segunda parte

de la temporada.